



CIRCUITO CERRADO: ¿Hasta dónde Monreal va a estirar la liga?

HÉCTOR MOCTEZUMA DE LEÓN

Ricardo Monreal tiene varios meses, en el filo de la navaja frente al hombre de Palacio Nacional, para ser más precisos, desde el mes de julio pasado, cuando lo intrigaron, con la firma de la titular del Palacio del Ayuntamiento, de haber sido el causante de la derrota de Morena en la Ciudad de México.

Hoy Monreal se juega una nueva carta, o se pone de parte de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador o del lado del respeto a la Constitución como él ha afirmado respecto a la iniciativa para que la Guardia Nacional pase al control de la Secretaría de la Defensa Nacional, o sea de un estatus civil a uno militar.



Ayer después de varias semanas o meses, de no hacerlo, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López se reunió con Ricardo Monreal, no se necesita ser adivino para saber de qué hablaron, no fue otra cosa que el tema que se abordará en la sesión ordinaria de este día en el Senado de la República.

Monreal sostiene que ninguna ley secundaria puede estar por encima de la Constitución y la iniciativa presidencial pretende saltar una reforma constitucional con una reforma a las leyes secundarias sobre la Guardia Nacional. El presidente así lo quiere.

Vamos a ver si el coordinador de los senadores de Morena se sostiene o asume una actitud blandengue como la del coordinador de los diputados de Morena, -también de su partido- Iganacio Mier que en sesión Fast Track le dio gusto al presidente López Obrador.

Monreal llega a la sesión de hoy como las Chivas del Guadalajara, con sus últimos triunfos, más confiado después de que salió adelante el miércoles pasado cuando logró imponer, a su amigo, el senador poblano Alejandro Armenta, como presidente de la Mesa Directiva, contra todos los pronósticos en contra.

Veremos a ver hasta donde estira la liga el zacatecano. Por lo pronto, a Monreal no le fue muy bien ayer durante su asistencia a la toma de protesta del nuevo gobernador de Hidalgo.

++++

Se extiende el paro de actividades académicas en el Instituto Politécnico Nacional en donde la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, (plantel Casco de Santo Tomás) se encuentra en paro indefinido desde hace dos semanas; la ENCB plantel Zacatenco también; la UPIICSA, paro indefinido; UPIBI, en la misma situación; UPIIG igual, Voca 7 en paro activo en espera de respuesta al pliego petitorio; Voca 1 en la misma situación; ESCA Santo Tomás tiene hoy asamblea de jefes de Grupo; ESCA Tepepan, asamblea; ESCOM en Asamblea y así otras escuelas en plena efervescencia estudiantil con la amenaza de una paralización total en el Instituto Politécnico Nacional. Y de la inseguridad en los campus del politécnico hablamos en otra entrega, sólo les



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **almomento**

07/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

adelanto que los asaltos están a la orden del día...Julio Menchaca tomó posesión ayer como nuevo gobernador del Estado de Hidalgo con lo que rompió la hegemonía que por más de 90 años mantuvo el PRI en la entidad hidalguense, tierra de caciques. La toma de posesión del ex senador fue en la Plaza Hidalgo, fuera de algún recinto cerrado...El periodista Eduardo Arvizu es el nuevo coordinador de Comunicación Social de la Cámara de Diputados, de larga experiencia en los medios Arvizu no tendrá ningún problema para cumplir con la encomienda que le dio el presidente de la Cámara Baja, Santiago Creel Miranda.

circuitocerrado@hotmail.com @HctorMoctezuma13

<https://almomento.mx/circuito-cerrado-hasta-donde-monreal-va-a-estirar-la-liga/>